

Weimar

## Komfortable Jobcenter-App

**[17.01.2025] Zeit sparen, Papierkram reduzieren oder wichtige Anliegen schnell klären – die Jobcenter-App bringt das Jobcenter auf das Smartphone der Kunden. Auch das Jobcenter der Stadt Weimar bietet nun die komfortable und datenschutzkonforme Lösung an.**

Das Jobcenter der [Stadt Weimar](#) stellt seinen Kunden ab sofort eine App zur Verfügung, mit deren Hilfe sich nahezu alles Wichtige bequem per Smartphone erledigen lässt. Wie die Stadt mitteilt, reichen die Angebote der [Jobcenter-App](#) von der Antragstellung über den Upload abfotografierter Unterlagen bis hin zur Terminvereinbarung. Nachrichten können direkt ans Jobcenter gesendet werden und landen dort im Postfach, zudem ist es einfach, die Übersicht über Anträge mit Bearbeitungsstand und Historie zu behalten. „Mit der Jobcenter-App wird der Zugang noch einfacher. Die Kundinnen und Kunden erhalten eine Eingangsbestätigung als Nachweis und wir sehen die Dokumente sofort in der elektronischen Akte. Das spart Zeit, reduziert Bürokratie und sorgt für eine schnelle Antragsbearbeitung“, sagt Sandro Henschel, Geschäftsführer des Jobcenters Weimar.

Sobald sich eine Kundin oder ein Kunde bei [jobcenter.digital](#) registriert und vom Jobcenter Weimar einen Freischaltcode erhalten hat, können mit den eigenen Benutzerdaten in der App die Funktionen im individuellen Bereich genutzt werden. In der Eingabemaske der zentralen Jobcenter-App müssen die Kundinnen und Kunden zunächst ihre Postleitzahl eingeben. Daraufhin öffnet sich ein Bereich, der sich individuell von Jobcenter zu Jobcenter je nach Landkreis unterscheidet. Dort können die Einrichtungen Öffnungszeiten, regionale Hilfen und Veranstaltungen vor Ort hinterlegen und jederzeit aktualisieren. Da nicht alle Jobcenter über eine regionale Internetseite verfügen, ist die App also auch eine Möglichkeit, sich individuell zu präsentieren.

(sib)

Stichwörter: CMS | Portale, Apps, Jobcenter, Weimar